



Kolping

Kolpingsfamilie
Dahn

Soziales Projekt der Kolpingsfamilie Dahn e.V.:

Wer wird dabei unterstützt?

- Alte, arme, kranke, einsame, beeinträchtigte Menschen.
- Menschen, die durch die Corona-Krise in Schwierigkeiten geraten sind.
- Menschen in Notlagen oder schwierigen Situationen.
- Geflüchtete, Familien, Alleinerziehende, Kinder- und Jugendliche.
- In Dahn, Pirmasens und in der gesamten Region Südwestpfalz.

Wie wird geholfen?

- Wir nehmen uns Zeit für die Menschen, hören ihnen zu, ermutigen sie, bringen ihnen Achtung und Wertschätzung entgegen.
- Wir versuchen Menschen in schwierigen Lagen Perspektiven aufzuzeigen, so dass sie selbst oder begleitet ihre Situation verbessern können.
- Wir bieten praktische Hilfe an:
- Lebensmittelpakete, Lebensmittelgutscheine, finanzielle Soforthilfen.
- Formalitäten-Hilfe, Einkaufs-Service, Zuschüsse zu Arztfahrten.
- Begleitung von Personen bei Einsamkeit und Problemen durch Telefonate.
- Telefongespräche für alle Menschen über „Gott und die Welt“.
- Bei Anfragen, die unsere Möglichkeiten übersteigen, vermitteln wir fachkompetente Hilfe.
- Durch die Kleiderstube „Anziehend“.
- Sachspendenaufrufe im Internet, so dass wir Suchende und Anbietende zusammenbringen.
- Anfragen werden vertraulich behandelt.
- Besuche in Dahner Einrichtungen, z. B. Conrad-von-Wendt-Haus, SenVital.

Wie kann man helfen?

- Spenden für das soziale Projekt: IBAN: DE37 5425 0010 0070 0133 96, Sparkasse Südwestpfalz, Kontoinhaber: Kolpingsfamilie Dahn e.V. Spendenquittungen werden gerne ausgestellt.
- Haltbare Lebensmittelspenden zur Weitergabe können abgegeben werden.
- Spenden von Flohmarktartikeln, nach vorherigem Aufruf.
- Sonstige Materialspenden vermitteln wir gerne per Facebook weiter. Dabei sind jedoch keine Lagerungen und keine Abholungen möglich.

Ansprechpartner:

- Fam. Reisel, Tel. 06391 409545, kolpingsfamilie-dahn@gmx.de
- „Anonym“ per Nachricht oder WhatsApp: 0177 / 37 88 617

Der Caritasverband der Diözese Speyer zeichnete die Kolpingsfamilie Dahn und den Arbeitskreis Trauerbesuche der Projektpfarrei Germersheim mit dem Nardini-Preis 2014 aus.